

Presidente cubano saluda 60 aniversario del ICAI



La Habana, 24 mar (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz Canel, felicitó este domingo al Instituto del Arte e Industria Cinematográficos (ICAI) por sus 60 años de fundado.

Día de fiesta para la cultura nacional. Cumple 60 años el ICAIC, primera institución cultural de la [#RevoluciónCubana](#). Su obra, latinoamericana y universal, enorgullece a la nación, manifestó el primer mandatario a través de su cuenta en Twitter.

Feliz aniversario #60 a quienes fundaron, hicieron y sostienen, con originalidad y compromiso, el Arte y la Industria de la cinematografía cubana y de Latinoamérica. Gracias por la obra. [#CubaEsCultura#SomosCuba #SomosContinuidad pic.twitter.com/tWt9m2r79h](#)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [24 de marzo de 2019](#)

El ICAI fue creado el 24 de marzo de 1959, a pocos días del triunfo de la Revolución Cubana, como expresión manifiesta del valor otorgado a la cultura artística y, más concretamente, al cine.

Con más de 50 años de trabajo, el ICAIC es la autoridad cinematográfica nacional, es la principal productora de largometrajes, documentales y animados en el país, y mantiene a su cargo la Cinemateca de Cuba, los Archivos Fílmicos, festivales de cine, la promoción y distribución nacional e internacional del cine cubano, y la gestión cultural del cine.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/186628-presidente-cubano-saluda-60-aniversario-del-icai>



Radio Habana Cuba